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COMMISIONE SCUOLA OGGETTO DELL’INCONTRO: 

PRESENTAZIONE PIANO PER IL DIRITTO 
ALLO STUDIO A.S. 2023/2024 

DATA: 22 novembre 2023 – ore 16:30 LUOGO: Comune di Motta Visconti 

 

Presenti • Possi Maria Luisa, Assessore Delegato in qualità di Presidente;  

• Rho Stefania, in rappresentanza della Maggioranza consiliare; 

• Melis Sonia, in rappresentanza della Minoranza consiliare; 

• Bianco Antonietta, Dirigente Scolastico; 

• Rosti Silvia, rappresentante degli Insegnanti della Scuola dell’Infanzia 
Statale; 

• Antonelli Erika, in sostituzione di Goldaniga Erica, rappresentante degli 
Insegnanti della Scuola Materna paritaria di Motta Visconti; 

• Maestri Liliana, rappresentante degli Insegnanti della Scuola Primaria; 

• Calabrò Francesca, rappresentante dei Professori della Scuola Secondaria di 
Primo grado; 

• Sepielli Marco, in rappresentanza dei genitori della Scuola Primaria 

• Donà Maddalena, Responsabile del Settore Affari Sociali, Educativi e 
Ricreativi del Comune di Motta Visconti; 

• Reale Letizia, istruttore servizi amministrativi del Settore Affari Sociali, 
Educativi e Ricreativi. 

Assenti 
giustificati 

• Ferrari Sara, in rappresentanza della Maggioranza consiliare  

• Negri Alessio, in rappresentanza della Maggioranza consiliare 

Assenti non 
giustificati 

• Bianchi Elisa, in rappresentanza della Minoranza consiliare 

• Bindolini Beatrice, in rappresentanza dei genitori della Scuola Materna 
paritaria 

• Maggio Francesca, in rappresentanza dei genitori della Scuola dell’Infanzia 
Statale  

 
Verbalizza la Dott.ssa Letizia Reale, Istruttore servizi amministrativi del settore Affari Sociali, 
Educativi e Ricreativi. 
 
La Commissione si riunisce in prima convocazione alle ore 16:15 di mercoledì 22/11/2023, ma non 
si raggiunge il numero minimo di presenti per considerare valida la stessa. 
 
In seconda convocazione, alle ore 16:35 di mercoledì 23/11/2023, si è raggiunto il numero minimo 
di presenti tale da considerare valida la riunione, come previsto dall’art. 3 del Regolamento 
Comunale (Delibera CC n. 8/2015). 
 
Il Presidente della Commissione apre la riunione della Commissione Scuola alle ore 16:40. 
 
La Responsabile del Settore Affari Sociali avvia la riunione presentando la composizione della 

commissione e dando atto che non sono pervenute candidature da parte dei genitori della Scuola 

Secondaria di primo grado in sostituzione del rappresentante nominato con deliberazione del C.C. 

n. 67 del 29/12/2020 che ha perso la rappresentanza in quanto il figlio ha terminato il corrispondente 

grado di studi.  

Prima di procedere con l’ordine del giorno della riunione, come comunicato con la convocazione, in 
accordo con l’Amministrazione comunale, il dott. Saino Pietro, educatore della Coop. LULE, 
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presenta un nuovo progetto che si intende realizzare a partire dal mese di Gennaio 2024, dal titolo 
“Strani fatti. Laboratorio dell’immaginazione”. Il motivo che ha portato la cooperativa insieme al 
Comune a proporre un progetto nuovo, diverso rispetto allo Spazio compiti e gioco presso il PIG 
come è sempre stato realizzato, trova ragione nello scarso numero di ragazzi che stanno 
frequentando il PIG in questi primi mesi del nuovo anno scolastico.  

Presentato il progetto, che vede nella realizzazione di una webserie il suo output ma ha altri obiettivi 
intrinseci quali la conoscenza di sé e il lavoro di squadra, la Dirigente accorda la disponibilità a 
presentare il progetto direttamente ai ragazzi della scuola secondaria di primo grado durante l’orario 
scolastico. 
 
Si passa ai punti dell’ordine del giorno.  
Vengono illustrati i principali articoli del Regolamento della Commissione Scuola in merito alla 
composizione e ai compiti, ribadendo il carattere consultivo della stessa e il principiale compito di 
ricerca e studio nell’area della Scuola. La Commissione, infatti, è tenuta a formulare proposte per la 
redazione del Piano annuale del Diritto allo studio, strumento di programmazione annuale con il 
quale l'Ente Locale rende noti i propri interventi a sostegno delle scuole.  
 
Viene precisato l’iter di approvazione del Piano Diritto allo Studio: il documento deve essere 
sottoposto all’analisi della Commissione scuola; quindi, dovrà essere approvato dalla Giunta 
comunale con apposita delibera ed infine il Consiglio comunale ne prenderà atto. 
 
Si procede così all’illustrazione del documento “Piano per il diritto allo studio a.s. 2023 – 2024”, 
allegato alla convocazione.  
Vengono illustrati alcuni dati che definiscono il contesto e la cornice dell’intervento di cui si sta 
parlando.  
Dopo una rapida introduzione sull’inquadramento normativo del diritto allo studio e sul sistema 
scolastico presente sul territorio, si espongono i dati utili per orientare le scelte strategiche di 
intervento e le proposte progettuali; specificatamente si tratta dei dati relativi alla popolazione 
scolastica con un affondo sugli alunni stranieri e sugli alunni con Bisogni Educativi Speciali, c.d. 
BES, tra cui rientrano non soltanto gli alunni con disabilità certificate ma anche i bambini e ragazzi 
con disagio sociali o svantaggio economico.  
Si conferma che, come lo scorso anno, il numero degli alunni BES è in costante crescita. 
 
La realizzazione degli interventi inseriti nel Piano per il diritto allo studio segue due modalità 
alternative: in un caso l’Amministrazione Comunale sostiene l’attività didattica delle scuole 
assegnando un contributo economico erogato direttamente alla scuola; nell’altro caso l’ufficio 
competente del Settore Affari Sociali, Educativi e Ricreativi gestisce direttamente alcune attività 
integrative, in particolare i servizi volti a favorire l’accesso e la frequenza ( es. Refezione scolastica 
e pre e post scuola), e gli interventi di sostegno al disagio scolastico e alla disabilità (es. Sportelli 
prevenzione, facilitazione linguistica e assistenza educativa). 
 
Dopo aver ricordato gli obiettivi che si intendono perseguire con lo strumento del Piano per il diritto 
allo studio, si analizzano gli interventi e i progetti presentati dalle Istituzioni scolastiche per l’a.s. 
2023/2024. 
 
La dirigente dott.ssa Bianco comunica che il progetto di educazione musicale alla Scuola Primaria 
non si svolgerà e invita a prenderne atto nel documento. 
Anticipa che si stanno attivando per i ragazzi gli incontri con le Forze dell’Ordine sui temi della 
prevenzione rispetto a comportamenti devianti e sulla legalità. 
 
Per quanto attiene i progetti, si suggerisce di realizzare l’Educazione stradale nella Scuola anziché 
nella Secondaria. 
 
Il rappresentante dei genitori della Scuola Primaria chiede informazioni in merito alla mancata 
attivazione del laboratorio di informatica. La Dirigente spiega che non è stata assegnata la figura in 



 

organico da poter impiegare sulle classi per svolgere un laboratorio similare a quanto realizzato gli 
scorsi anni. 
Il sig. Sepielli chiede inoltre se si svolgeranno attività di informazione e di prevenzione legati alla 
diagnosi di disturbi specifici dell’apprendimento come dislessia e disortografia. La Dirigente 
interviene per precisare che la scuola ha aderito ad un progetto di screening gratuito per 
l’osservazione di rischio nei bambini di DSA. 
 
La sig.ra Melis, rappresentante della minoranza consiliare, chiede se la scuola ha sensibilizzato i 
ragazzi sulle tematiche di cronaca, alla luce del recente episodio di femmicidio. 
 
La Dirigente informa che, per la giornata internazionale per l'eliminazione della violenza sulle 
donne istituita dalle Nazioni Unite, la scuola ha aderito alla manifestazione del minuto di silenzio 
organizzato alle ore 11:00 per tutte le donne vittime di violenza. 
 
La prof.ssa Calabrò spiega che i ragazzi sono stati coinvolti con eventi e laboratori/installazioni 
artistiche sulla tematica e si prospetta la visione del film “C’è ancora domani”. 
 
In chiusura l’Assessore ringrazia tutti i partecipanti e ricorda alcune iniziative che si svolgeranno 
per i bambini nel mese di Dicembre p.v. in occasione del Natale. 
 
Si dichiara chiuso l’incontro della Commissione scuola alle ore 17:50. 
 


